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Meinung zum Hessentag 2011 

des Arbeitskreis IHK 

 

 

Was hat Sie positiv am Hessentag beeindruckt?  

  

 Die Vorbereitung zum Hessentag hat unsere  Mitglieder, 

 Bekannte, und Mitarbeiter in unterschiedliche Lager 

 geteilt: in Positive/Negative, in Aktive/Passive, in 

 Mutige/Hasenfüße, in Macher/Verhinderer.  

 Aber alle konnten ihre Fähigkeiten und Eigenschaften 

einbringen. Was in vielen Jahren nicht  sichtbar wurde, 

hat der Stress der  Vorbereitung hervorgeholt. Wir  

haben für die AG  viele gute und verlässliche neue 

Freunde gewonnen. Das war für uns der größte 

Gewinn des Hessentages!  

 

Die uneigennützige Arbeitsaufteilung aller Beteiligten 

gestattete einen stressfreien Genuss sämtlicher 

Veranstaltungen während des  Hessentages. 

 

 

 

Was würden Sie zum nächsten Hessentag ändern?  
Die Printmedien waren während des Hessentages total überlastet, so dass viele 

gute Aktivitäten und Veranstaltungen nicht bekannt wurden und unsichtbar blieben.  

Im Falle eines neuen Hessentages würden wir einen gedruckten täglichen Kalender 

mit allen Veranstaltungen und sehenswerten Orten für Jedermann per Internet 

anbieten. 

 

Hermann Schmidt, Oberursel 

Hermann Schmidt 

72 

Quelle: H.Schmidt 

Weitere Informationen zum Hessentag: 

Weitere Informationen zur Vita: 

https://www.ursella.info/obu_in_han/files/Altes_Handwerk_Rueckblick_23_04_012_opt_korr.pdf
https://www.ursella.info/files/Chronist_Hermann-Schmidt_Entwurf.pdf

